

---

**Nota de prensa / Resultados 1T 2023**

---

## Iberpapel aumenta su beneficio un 39% a pesar de la desaceleración de la demanda

*Madrid, 27 de abril de 2023*

En el día de ayer, la Compañía informó de la firma del contrato de arras (boleto de reserva) para la venta del patrimonio forestal de Los Eucaliptus S.A. (11.280,72 hectáreas), que supone aproximadamente el 40% de la superficie forestal del Grupo, por un importe de 55.000.000 USD, lo que tendrá un impacto muy positivo en la cuenta de resultados la Sociedad.

La escritura final debería otorgarse en un plazo de 90 días, una vez obtenida la información y documentación necesaria.

El beneficio neto de Iberpapel en el primer trimestre de 2023 aumentó un 38,92% con respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, hasta alcanzar los 3,91 millones de euros, a pesar de la desaceleración de la demanda en Europa y del crecimiento de las importaciones procedentes principalmente de Asia.

El EBITDA ha aumentado hasta los 8,26 millones de euros, un 32,13% más que en el mismo periodo de 2022. Por su parte, el importe neto de la cifra de negocios del año cayó un 14,63% hasta los 71,22 millones de euros. El aumento de un 17,68% de la facturación en las ventas de papel se vio lastrado por las caídas de las ventas de energía eléctrica, un 71,55%, (debido a las paradas de la planta de cogeneración y la volatilidad del precio) y las ventas de madera un 58,37%.

<i>(en millones de euros)</i>	31/03/2023	31/03/2022
Importe neto de la cifra de negocio	71,22	83,42
EBITDA	8,26	6,25
Resultado después de impuestos	3,91	2,81

**Para más información**

---

Marián Casado – [casadomarian25@gmail.com](mailto:casadomarian25@gmail.com)  
Tel. 607 35 68 20